



Más de 10 años esperando y "sufriendo":

Ayer finalmente se dio inicio a las obras de mejoramiento de la pavimentación que rodea a rotonda El Pampino

Con la asistencia de autoridades regionales y comunales se dio el "vamos" a las obras de recuperación del deteriorado y "lunar" pavimentación que rodea a la rotonda El pampino, vía obligada para salir y llegar a Iquique desde Alto hospicio. Muchos rostros sonrientes... pero no faltaron los insultos de automovilistas y de pasajeros de la locomoción colectiva que a esa hora (10 de la mañana) transitaba por esa arteria muy dañada, la que prácticamente fue bautizada por la ciudadanía como "campo lunar", por sus innumerables y grandes cráteres.



El SERVIU Tarapacá fue el organismo encargado del proceso de licitación para las obras de pavimentación de la rotonda El Pampino en Iquique, como parte de un plan más amplio de mejoramiento vial que

incluye otras calles del centro norte de la ciudad. Estas obras son financiadas por el Gobierno Regional de Tarapacá y contarán con una inversión superior a los \$400 millones.

El plan de pavimentación de la

rotonda El Pampino es parte de un proyecto mayor que abarca 15 calles del centro norte de Iquique, con un inversión total de más de \$5.400 millones. La licitación para la rotonda El Pampino fue adjudicada por el SERVIU y se espera que las obras mejoren la vialidad de este importante sector de la ciudad.

En resumen, el proyecto de pavimentación de la rotonda El Pampino en Iquique está en curso, con el inicio de la licitación por parte del SERVIU Tarapacá y una inversión significativa del Gobierno Regional.

La tarea la llevará a cabo la empresa BITUMIX S.A. cuyos principales ejecutivos estuvieron presentes ayer en la ceremonia de inicio de las faenas.

